

Inicia la jornada para agasajar a los trabajadores del Sindicato de la Educación, la Ciencia y el Deporte (SNTECD) en la provincia de Sancti Spíritus bajo el lema "Unidos Venceremos", la que se extenderá hasta el próximo 22 de Diciembre.



De acuerdo con Idolidia Calero Pérez, miembro del secretariado Provincial del SNTECD, la jornada se desarrollará en tres etapas, en un primer momento del 10 de noviembre al 7 de diciembre, estará dedicada a los trabajadores de la Cultura Física y el Deporte y a la Constitución de este Sindicato, del ocho al 22 de diciembre, se dedicará a homenajear a los educadores en su aniversario 59 y del 23 de diciembre al 15 de enero, se dedicará al aniversario 62 del Triunfo de la Revolución y al Día de la Ciencia Cubana.

En este contexto se entregarán reconocimientos a trabajadores del sector destacados en el enfrentamiento a la Covid 19, se intercambiará con jóvenes egresados de las escuelas pedagógicas del territorio y con colaboradores internacionalistas,

Calero Pérez dijo además, que se reconocerá también a aquellos trabajadores cuyos proyectos de investigación han impactado en la economía y la sociedad, así como a aquellos que se distinguen por su

quehacer con 20 o más años en el sector.

El programa incluye a su vez acciones que enaltecen el desempeño de hombres y mujeres que se entregan a la hermosa obra de enseñar y educar, así como a quienes se empeñan en seguir cosechando resultados científicos durante el enfrentamiento a la Covid 19.

La dirigente sindical puntualizó que en estos predios la jornada marcó su inicio en cada escuela del territorio, donde se puntualizan detalles para la arrancada del curso escolar 2020 / 2021 con énfasis en aquellos centros que han estado y están como centros de aislamiento y donde sus trabajadores cambiaron la tiza y el pizarrón para enfrentar otras acciones para con su aporte contribuir a contener el rebrote de la pandemia que mantiene al territorio en transmisión autóctona limitada.

Información de Radio Sancti Spíritus